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Frau Aubel berichtet von der Schulleiterberatung der weiterführenden Schulen am 22.11.2018. 
Unter anderem habe es eine Vorstellung der Angebote des Landgerichts Potsdam gegeben. 
Das Projekt „PotsPRESSO“ wurde durch die Bürgerstiftung vorgestellt. Durch den Fachbereich 
Steuerung und Innovation erfolgte eine Vorstellung der Vorhaben und aktuellen Probleme be-
züglich der Digitalisierung der Schulen.  
Seitens des KIS wurde zum Thema Reinigung informiert. Zum Thema PlusProjekte berichtet 
Frau Aubel, dass die vorhandenen Mittel nicht auskömmlich seien um die Bedarfe der Schulen 
zu decken.  
Ein weiteres Thema sei die Schulentwicklungsplanung gewesen. Die Zusammenarbeit zwi-
schen Grund- und weiterführenden Schulen soll intensiviert werden, Auch die Stellenbedarfe für 
die Schulsekretariate sind thematisiert worden.  In Vorbereitung auf das Schuljahr 2019/2020 
und in Verbindung mit der Haushaltsplanung für 2020/2021 seien Stellenbemessungen vorge-
sehen. 
Die Schulleiterinnen und Schulleiter hatten im Vorfeld die Gelegenheit, Themen anzumelden, 
welche in der Sitzung besprochen wurden. Die Durchführung solcher Schulleiterberatungen sei 
künftig zwei Mal jährlich geplant. 
 
 

 


